
 

 

“DEIXA-TE ACOMPANHAR” 

POR DOM BOSCO 

2ª feira, 20 de janeiro de 2025 

UMA PALAVRA AO OUVIDO 
 

Bom dia | Dom Bosco escreve-te: «Às vezes era fácil desbloquear uma alma fechada. 
Só era preciso uma palavra no ouvido na hora certa, bons conselhos, um sorriso. Outras 
vezes parecia impossível ajudá-los, como se houvesse um muro muito alto entre eu e 
eles. Eu andava à procura de um contacto, mas, apesar das minhas palavras, avisos, 
chamadas, alguns não queriam saber. 

Não há nada pior do que um rapaz mal-humorado. Onde há tristeza, o pecado reina e 
vive-se como escravos, prisioneiros do remorso e da vergonha. Quantos chegaram aqui 
com um rosto sombrio e sem brilho e voltaram a sorrir após uma boa confissão. 
Quantos, por detrás do riso estridente e dos modos de ser fanfarrão escondiam a 
tristeza e a solidão que vêm do pecado.  

Ao abrir os seus corações a um padre de confiança, eles renasciam para a vida e seus 
rostos brilhavam com nova luz.» 

 

 Confia | Tens alguma coisa que te inquieta? Há acontecimentos que não são fáceis de 
resolver sozinhos. Precisamos de alguém que nos ajude a ultrapassá-los. Com quem 
poderias falar? Quem sabe, um professor, um familiar mais velho. Às vezes, os 
problemas demoram mais tempo a passar porque não falamos com as pessoas certas. 
Não percas tempo! 

 
Reza | Senhor Jesus, abre os nossos corações para que possamos recordar as tuas 
palavras. | Avé Maria…| São João Bosco, rogai por nós.    
  



 

 

3ª feira, 21 de janeiro de 2025 

OS ENGANOS DO MAL 

 

 Bom dia | Dom Bosco dizia que o mal, gosta muito de enganar os jovens e persuadi-
los de que a verdadeira alegria está no ter, em fazer apenas o que apetece. Isso não 
passa de enganos e de ilusões.  

 

Clicar em https://www.youtube.com/watch?v=hkNhuGfbceI  

 

 

 Confia | Por vezes, somos tentados a crer que a felicidade está noutras coisas 
aparentemente mais apetecíveis. Temos de saber distinguir as coisas que nos dão 
verdadeira felicidade, como o amor, a família, os amigos, a sabedoria… 

 
Reza | Senhor Jesus, Senhor Jesus, dai-nos um coração livre, que não seja escravo da 
ilusão da boa vida sem compromissos; de fazer apenas aquilo de que gostamos em 
cada momento.  | Todos: São João Bosco, Pai e Mestre da juventude,  
sê nosso guia no caminho da amizade com Jesus,  
para podermos ver n’Ele e no seu Evangelho  
o sentido da vida e a fonte da autêntica felicidade.  
Ajuda-nos a corresponder generosamente à vocação que recebemos de Deus,  
para sermos no dia a dia construtores de comunhão e,  
unidos em Igreja, edificarmos com entusiasmo a civilização do amor. Ámen.  | São João 
Bosco, rogai por nós.    
  

https://www.youtube.com/watch?v=hkNhuGfbceI


 

 

4ª feira, 22 de janeiro de 2025 

SABER DIZER NÃO AO MAL 

 

 Bom dia | «Amigos, o diabo, é um «vendedor de fumaça». Promete-te, promete-te, 
mas não te dá nada, nunca cumpre nada do que diz. Do outro lado, temos Jesus. Jesus 
não te vende fumaça. Porque sabe que a felicidade verdadeira, a felicidade que enche 
o coração não está nos trapos que vestimos, nos sapatos que calçamos, na etiqueta de 
determinada marca. Ele sabe que a verdadeira felicidade se encontra em sermos 
sensíveis, em aprender a chorar com os que choram, em aproximar-se de quem está 
triste, em deixar chorar sobre o próprio ombro, dar um abraço». (Papa Francisco) 

 

 Confia | Dom Bosco alertava os rapazes para ter cuidado com os enganos do mal: se 
seguirmos maus caminhos em novos, seremos maus em adultos. Diz ‘não’ àquilo que 
sabes que te faz mal ou que te leva por maus caminhos. 

[Breve momento de silêncio para refletir] 

 
Reza | Senhor Jesus, dá-nos um coração livre, capaz de fazer o bem e evitar o mal que 
não queremos.  | Avé Maria…  | São João Bosco, rogai por nós.    

 

 

 

  



 

 

5ª feira, 23 de janeiro de 2025 

JOVENS NO CAMINHO CERTO 

 

 Bom dia | «Se seguirmos o caminho certo enquanto jovens, continuaremos ao longo 
dos anos. Teremos uma bela velhice, uma morte santa e uma vida eterna. Pelo 
contrário, se os vícios tomarem conta de nós como jovens, eles continuarão na vida 
adulta até à morte.  

Poderemos voltar, pedir desculpas e corrigir erros? É claro que Deus é bom e está 
sempre disposto a perdoar ao filho que volta e admite que estava errado; mas o 
problema não está no Deus bom, mas no homem, de mãos e pés amarrados ao mal, 
que não pode mais desatar-se e voltar.  

Não ganho nada ao dizer isto. Faço isto porque vos amo. Basta que sejais jovens para 
que eu vos ame. O meu único desejo é ver-vos felizes, agora e na eternidade.» 

(São João Bosco, O jovem instruído) 

 

 Confia | São Paulo escreve: “Sei que posso fazer tudo, mas nem tudo me convém”. Há 
coisas que nos prejudicam. Há coisas que sabemos à partida que nos fazem mal, 
mesmo assim optamos por as fazer. Faz o propósito de querer ser melhor e de mudar 
alguns comportamentos menos adequados. 
 

[Breve momento de silêncio para refletir] 

 
 

Reza | Senhor Jesus, dá-nos um coração livre, que não seja escravo dos enganos, dos 
vícios, da preguiça e do egoísmo| Avé Maria…| São João Bosco, rogai por nós.    

 
 

  



 

 

6ª feira, 24 de janeiro de 2025 

ABER ESCOLHER OS AMIGOS  

  

Bom dia | “Ouvi o que diz o Senhor: quem andar com o virtuoso será também 
virtuoso”. O amigo dos estultos perverter-se-á. Foge do mau companheiro. Se 
andardes com os bons, garanto-vos que ireis com os bons para o céu. Pelo contrário, 
se vos juntais aos maus companheiros, ireis piorando, com o perigo de perder a vossa 
alma. Bem sei que há muitos companheiros que não são aconselháveis. E se, para não 
tratar com eles, ficásseis sós, teríeis a companhia de Jesus Cristo, de Maria e do vosso 
Anjo da Guarda. Poderemos encontrar companheiros melhores do que estes?  

Contudo pode-se encontrar os bons companheiros: são os que frequentam os 
sacramentos da Reconciliação e da Comunhão, os que frequentam a igreja, os que com 
as palavras e exemplo vos incitam ao cumprimento dos vossos deveres e vos afastam 
da ofensa a Deus. Cultivai amizade com estes e tirareis muito proveito”.  

(São João Bosco, Jovem Instruído)  

  

Confia | Como são as tuas amizades? Cultiva a amizade sincera e solidária. Não deixes 
de ser tu também um bom companheiro.   

 

Reza | Senhor Jesus, guia-nos aos bons companheiros, para que, com sua virtude, nos 
aproximemos de Ti e preservem as nossas almas| Pai Nosso…| São João Bosco, rogai 
por nós.    
 


